

KunstAusleih

Infos:

Annemarie Graf
Telefon: 076 376 23 24
graf.annemarie@bluewin.ch
www.kunstausleih.ch

Pressemitteilung

Juni 2018

Kunst mieten statt kaufen

Der Verein KunstAusleih stellt vom 22. bis 30. Juni 2018 im Verwaltungsgebäude, Promenadenstrasse 8 in Frauenfeld aus.

Die vier Kunstschaaffenden zeigen eine Auswahl aktueller und älterer Arbeiten.

Der KunstAusleih stellt zum ersten Mal an diesem Ort aus und möchte dem Publikum einen umfangreichen Einblick in das Werk seiner Künstler geben. Die Arbeiten gestalten sich sehr vielfältig – dies ist auch das Konzept des KunstAusleih. Den Besuchern werden verschiedene Kunstrichtungen vorgestellt.

Annemarie Grafs abstrakte Bilder und Collagen lehnen sich stark an die Natur.

Wiktor Mielniczuk fasziniert mit seinen sehr realistisch gemalten Aquarellen von Städten.

Sonja Schmid zeigt ihre grossformatigen, mit kräftigen Farben gemalten Acrylbilder.

Rita Cedraschi präsentiert ihre in Acryl gemalten Landschaften und Stilleben.

Die Möglichkeit, Kunst zu mieten eröffnet die Perspektive, im Büro oder Zuhause die Wände immer wieder neu zu gestalten. In der Regel wird eine Arbeit ein Jahr lang vermietet. Wenn Sie sich nach einem Jahr nicht mehr von diesem Werk trennen wollen, gibt es die Möglichkeit, es danach zu erwerben. Die Jahresmiete wird dann dem Kaufpreis angerechnet.

Verwaltungsgebäude

Promenadenstrasse 8, 8500 Frauenfeld

Die Öffnungszeiten der Ausstellung vom 22.–30. Juni 2018:

Freitag, Vernissage 17–20 Uhr

Erster Samstag, 10–15 Uhr

Montag–Freitag 7.45–11.45 Uhr und 13.15–17.00 Uhr

Letzter Samstag 10–15 Uhr

Die Künstler sind jeweils Freitag und Samstag anwesend.

Pressebilder finden Sie unter www.kunstausleih.ch/news.html